

## Neuentwicklung verkauft sich gut!

Die Fa. Fahrenhorst Fahrzeugbau hat einen Motorrad-Anhänger entwickelt, der jetzt zum Verkaufsschlager geworden ist. Die ersten Prototypen sind in 2008 verkauft worden und haben deutschlandweit für Aufsehen gesorgt.

„Diese Anhänger wurden speziell für den Transport von großen Motorrädern entwickelt, die bei einem Gewicht von 300 kg schwer zu verladen sind“ berichtet die Geschäftsführerin und Inhaberin Dagmar Nolte. Durch eine abgeknickte Deichsel wird eine niedrige Verladehöhe erreicht. Wohnwagenausdrehstützen ermöglichen das Verladen auch im abgehängtem Zustand. Mit Hilfe einer breiten, untergeschobenen Alurampe ist es kinderleicht, das Motorrad auf den Anhänger zu fahren. Standwippen sorgen auch beim Verzurren für den sicheren Stand.

„Das Internet unterstützt hier natürlich den Verkauf nicht nur deutschlandweit. Im Juli wurden Motorradanhänger nach Soest und sogar nach Berlin ausgeliefert.

Wir freuen uns durch spezielle Entwicklungen und Lösungen immer wieder am Markt mithalten zu können“ berichtet Nolte.

Mehr Infos unter: [www.fahrenhorst-fahrzeugbau.de](http://www.fahrenhorst-fahrzeugbau.de)



Foto zeigt den Anhänger vor der Abholung nach Berlin